# 会見小だより

夢や目標に向かって 仲間と共に努力する 会見の子

令和6年7月 | 6日 第5号 南部町立会見小学校



# パリオリンピック・パラリンピック開幕!

校長 生田 久枝

いよいよ20日(土)から40日間の夏休みに入ります。個人的に、この夏休み中に楽しみなことといえば、7月26日から始まるパリオリンピック・パラリンピックです。2021年の東京オリンピック・パラリンピックでは、たくさんの日本選手が活躍し、大いに盛り上がりました。特に、米子市出身の入江聖奈(いりえせな)選手がボクシングで金メダルを獲得したことは、米子市民だけでなく、多くの人々に感動を与えました。

今回のパリオリンピックでは、南部町出身の古田直輝(ふるたなおき)選手が、「ローイング男子軽量級ダブルスカル」で出場します。古田選手は、会見小の出身ではありませんが、地元南部町からオリンピック選手が誕生したことは、本当にすごいことです。ぜひみんなで応援したいと思います。

また、東京オリンピックに続いて、「板飛び込み」に米子市出身の三上紗也可(みかみさやか)選手が出場します。三上選手は、東京オリンピックでは、メダルを期待されながらも、3 本目で失敗し、準決勝敗退となりました。その悔しさをバネに3年間努力を重ね、パリオリンピックの出場権を獲得しました。

さらに、パラリンピックには、米子市出身の高橋峻也(たかはししゅんや)選手が、「陸上やり投げ」で出場します。米子市在住の森卓也(もりたくや)選手は、「ローイング男子シングルスカル」で出場します。

「夢や目標に向かって努力する」オリンピック選手たち。会見小の学校教育目標と重なりますね。ぜひ、子どもたちにも、世界各国のアスリートや地元出身選手の姿を通して、夢や目標をもって努力することの大切さを感じてほしいと思います。

この1学期、子どもたち一人一人が、学習や行事の中で、たくさんの経験をし、力を伸ばしました。家庭や地域の皆様には、いつも子どもたちを温かく見守り、励ましていただき、本当にありがとうございました。夏休み中、子ども達は、家庭や地域で生活する時間が多くなります。家族の一員として、地域の一員として、自分にできることをよく考えて生活してほしいと思います。そして何よりも、元気に安全に楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。8 月29日の 2 学期始業式には、子どもたちの元気な笑顔に出会えることを楽しみにしています。

元気に、安全に、楽しい夏休みを!

#### 高知県佐川町立斗賀野小との交流

#### 7月9日(火)

南部町と高知県佐川町は、町同士で防災協定を結んでいるということから5年生の児童がオンラインで交流会を行いました。会見小と斗賀野小とで、それぞれの地域や学校の紹介をしてからお互いに意見交換(質問タイム)を行いました。また、今回の交流前に、地域の方からご連絡をいただき、以前にも南部町と佐川町の交流があり、南部町からは小松谷盆踊りを佐川町に行って披露したこともあったということをお聞きしました。これからも5年生がよい交流を続けていければと思います。



### 6年生総合的な学習 桜並木に関する学習

#### 7月10日(水)

地域の三鴨さんをゲストティーチャーにお招きして、ローソン裏の 桜並木について学習しました。桜並木の成り立ちや現在も守り続け ておられる「手間の桜を守る会」の方々の想いについて知ることが できました。毎年、きれいな桜を咲かせている桜並木の大切さを考え ることができました。



#### 夏休みに入ります!

いよいよ夏休みになります。長い休みだからこそできる体験が多くあると思います。ご家庭でお子さんと相談されて有意義な夏休みとなるようにしてください。また、普段からされておられるかもしれませんが、家族の一員として、ご家庭の仕事を任せてみるというよい機会でもあります。些細なことでも構いませんので、ご家庭で仕事を決めて取り組んでいただければと思います。2学期の始業式に全員が元気に登校し出会えることを楽しみしています。

保護者の皆様、地域の皆様、I 学期間、学校の教育活動にご協力いただきましてありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。

## 公共施設の利用と学校への連絡について

以前の学校だよりで、公共施設の使い方についてお伝えしましたが、夏休みになり、多くの児童の利用が考えられます。再度、ご家庭でも、天万庁舎、いこい荘、児童館、てま里等の公共の場の使い方について声かけをお願いします。現在、特に学校に苦情がきている訳ではないですが、みんなが気持ちよく過ごせるようによろしくお願いします。

また、「よい子の夏休み」でもお知らせしておりますが、休業中の昼間の連絡については、学校 (TEL.64-2016)までお願いします。なお、閉庁日(8月13日~16日)や夜間・土日・祝日の際は、 学校携帯(080-6304-6168)までお願いします。

#### PTA 講演会 『腸活のお話 (仮)』 (研修部主催)

様々なメディアや雑誌でよく耳にする「腸活」。現在、健康や美肌などで大腸が注目されていますが、 「正しい腸活」について、お話を伺ってみませんか。

たくさんの保護者の方のご参加をお待ちしております。

- ●日時・・・9月 12日(木) 14:35~15:20【ふれあい参観日】
- ●場所・・・会見小学校
- ●講師···池淵 雄一郎 先生(鳥取大学医学部附属病院 消化器内科 副科長·講師)